



やしおエンゼル保育園

令和2年8月31日(月)

日中はまだまだ暑い日が続きますが、日が暮れるのが早くなり秋の訪れを感じる今日この頃です夏の間良く遊びよく動きしっかりと体力をつけた子どもたち。走り方もたくましくなってきました。勝つとうれし、負けると悔しい気持ちなど力いっぱい頑張るからこそ味わえる感情の変化が見られます。子どもたちの心が大きく成長する運動会になりますように、ご声援よろしくお願いいたします。

9月の予定

- * 1日(火)・・・引き渡し訓練・身体測定 * 9日(火)・・・乳児健診
- * 19日(土)・・・運動会(雨天中止) ※詳細につきましては、後日お知らせ致します。
(当日は0・1・2歳児は参加しませんが、予行練習では頑張って走ります)
- * 24日(木)・・・お誕生日会 * 25日(金)・・・避難訓練
- * 漢字学習(2日、9日、23日、30日) * スイミング(2日、9日、23日)



お願い・お知らせ

☆引き渡し訓練について
9月1日(火)は、引き渡し訓練です。
※保護者証を首から下げて来て下さい。
お迎えが保護者様以外の場合でも必要となります。宜しくお願い致します。
(分からぬ事がありましたら、担任までお願いします。)
☆訓練のやり方については、張り出していますので、ご覧ください。

* 9月は、通常でのお預かりとさせて頂く予定です。保護者および3、4、5歳児は手の消毒、マスク着用でお願いします。体温表は先生に手渡しでお願いします。

* 今年の運動会は、9月19日(土)、3歳つき組、4歳やま組、5歳そら組での幼稚組で、縮小して青和幼稚園園庭で行います。(雨天の場合は、中止とさせて頂きます。)

※10月7日(水)劇団バクによる人形劇が予定されています。

※運動会の練習で汗をかいた後に着替える事があります。着替え袋の中に、Tシャツ、ズボンなどの準備をお願い致します。



クラスからのメッセージ

☆今月の約束 (幼児組)
(乳児組)

☆はな組(0歳児)

慣らし保育期間中に緊急事態宣言が発令され異例の年度始めとなりました。6月よりはな組0歳児5名が勢揃いし、当初は涙々の日々でしたが2ヶ月経た今では笑顔もみられ沢山の囁き語もでてくるようになりました。

7月末に全員1歳を迎えた今ではヨコヨコ歩きで部屋中を歩きまわっています。これから成長が楽しくみえます。(山崎)

☆はな組(1歳児)

はな組がスタートして5ヶ月が過ぎました。泣いて過ごしていた日々が、すと昔の事の様に思え程、笑ったりおひざけをしたり楽しく過ごせるようになりました。嬉しく思います。お友だちとの関わりも出てきて、同じ事をしてみたり、一緒に遊んだりする姿も見られるようになりました。また、身の回りの事も少しすうできるようになりました。ズボン、帽子、くつ、くつ下の着脱も頑張っています。できた時の嬉しそうな顔を見ると、自信につながっていくのを実感します。できなくてもやってみようとする姿を認め手助けしながら少しずつできるように応援しています。9月も元気に楽しく過ごしていきます。(河村)

☆ほし組

在園児5名 新入園児7名 計12名でスタートしました。保育園生活にも慣れてきました。お友だちの名前も覚えて(おもちゃの取り合いはあります)(笑)みんなとも仲良しです。一人一人パンマンブロックが大好きな子どもたちへ♪パプリカ♪を踊るのがとてもとても大好きで何度も踊っています。本当に音楽が好きな子ども達です。色々な歌も覚えて元気な声で歌ってくれます。自分でできる事もひとつずつ増えて来てみんな元気張っています。9月も元気に登園して楽しく仲良く遊ぼうね (川崎)

☆つき組

新入園児が7名入園し、17名でスタートして5ヶ月経ちました。生活リズムに慣れ過ごしています。男児10名 女児7名ととてもにぎやかです!! 室内で走ってしまったり玩具の取扱いがあまりますがその際は声をかけています。幼稚クラスになると静かにする時、遊びの時などの判断が出来るように説教をしていこうと思います。8月後半から運動会の練習が始まりました。かけっこ、遊戯、リレーと楽しめながら進めています。例年と異なるスタートとなりましたが子どもたちと元気いっぱい、笑顔いっぱい楽しく過ごしていきたいです。

(酒井)

☆やま組

新入園児4名をあわせて16名でスタートします。今月は大きな行事いつもより縮少しての運動会があります。子どもたちが大きくぐんと成長する行事ですね。新しい生活様式のなかで工夫しながらみんなで楽しく頑張っています。はじめての幼稚園園庭をかりてのぶっつけ本番です。ハーニングがおきると思いまいか大きな応援おねがいします。かけっこ、リレーも早く走れるようになります。

☆そら組

新入園児が1名加わり、16名になりました。そらくめに進級し、喜びを味わっているところでの緊急事態宣言。よかなか16名全員が前日がいいですが、最近は全員前ですこせる日が増えてきて、喜んでいます。楽しい生活様式となり、「行事が見直されていますが」その中でも保育園生活最後の1年が思い出に残る1年となるよう、いろいろな経験を共有していきたいと思っています。まずは、運動会に向けて日々練習を頑張っていきた

いです。

(高橋)